今月の聖句

『罪と何のかかわりもない方を 神はわたしたちのために 罪となさいました。

コリントの信徒への手紙二 第5章21 節

◎2月の予定

2日(金)中学校自宅学習日

2 日(金)・3 日(土) 中学校入学考査

8 日(木) 日(木) 聖書教室 校内研修会

旦(火) 日(水)~23日(金) 学年末試験 日(土) 二〇一八年度入学説明会 評議員会・理事会 中

23 22 21 20 17 15 旦(金) 日(木))児童造形展鑑賞(小4~小6) 教務委員会

教職員協議会

◎3月の予定

1日(木) 卒業遠足(中3)

7 日 2 日 ☆ステパノカップ サッカー・5 日 バレーボール 陸上・9日 バスケットボール







☆中学校(新年会)

かけください。

に楽しみました。 盛り沢山の新年会。 書初め・百人一首・羽根つき・お餅など 今年は、小学生も一緒









開場 日時 第5回 ハンドベル コンサート 聖ステパノ学園中学校 3 月17日(土) 生命の奇跡・プレイヤー 海の見えるホール 13時30分 開演14時00分 アズ・ザ・ディア ほか 入場無料

☆第50 回神奈川県私立小学校 児童造形展

大磯運動公園にて小・中合同で行いました。

☆マラソン大会

そごう美術館において、『第50 回神奈川県私 のコーナーを設置します。聖ステパノ学園は、 生が授業で制作した作品を出品します。 あります。各校がテーマを決めて作った作品 期間は、2月22日から26日までです。 「アオバト」というテーマです。ぜひ、お出 また、今回は一般展示のほかに特別展示が 今年も、 児童造形展』が開催されます。 横浜駅東口、そごう横浜店6階 小学



小 Ш 正 夫

との出 とする人、感動 今も新 1 会い l 鮮な想いが心に残りま てみますと、 (する人、 忘れ得ぬ人達 憧れる人、 尊敬する人、 ろ ろ が 目標 あ な

きな言葉の一つです。 ることさえあります。「我以外皆師」は私の好 年も経ていても、思い出すと、不思議なこと る様々な働き人の姿、困難な状況に置 に、それこそ先週にも会っていた様な気にな 人達から学ぶことも少なくありません。 学校で毎日出会う子ども達、 街 角で見 いれた 何十 かけ

教えておられ、頷くことばかりでした。 目標でもありました。子ども達への呼び 数々の出会いにおいても、 その人が日野 なるのですが、ハンサムな校医さんが 私 が新任教師の頃、 つも生命の大切さをわかり易く丁 原重明先生でした。 もう六十年以上 人生の師であ その後の も前 おり、 かけ ŋ, に

から受けた親切、 からの支援 りますが、私達誰もが、自分の力だけで今が きる必要があるのですよ」と教えていました。 るのでは よく「皆さんは成長したら誰かのために生 かの で、「ペイ・フォワード」いう言葉があ なく、いろいろな形で、多くの方々 ために親切や御恩に報いることが 一で今があるのだから、自分が誰 御恩を忘れずに、 今度は自 か

> 方を教えてくれていました。 大切だということで、 7 つも先生は人の生き

が、誰かに伝えることで周囲がより向上し、において学習すべきだと思うことも真理です したくない、それぞれが努力し、 ウハウだから、 心に永く生き続けて残る」と言っています。 うことができる時に、 な時間ですが、 して恩返しする良いチャンス。 ということです。 ることの方が幸せを感じられるのではないか つのです。 話しておられました。奥行きのある言葉です。 長生きしなきゃ」と独特のユーモアを交えて 人的環境が豊かになり、自分自身も高められ 「生命は、 自分が苦労し努力して得た知識や知 誰かに伝えることで周囲がより向上し、 誰かのために生きた人は、 一人ひとり誰もが持っている大切 努力しないものに安易に手渡 大切な時間を誰かのために使 生きることが意味を持 生は 長生きは 罪深い 自分の責任 人々の が恵、ノ 人ほど 人に対

れましたが、 き方の目標とする先生でした。 :ましたが、教えられることが多く、私も生先生は昨年の夏、一○五歳で天国に旅立た 教えられることが多く、

分自身を変えることが大切と教えてい できる」「自分と未来は変えられる」つまり自 くつになっても自分の生き方を変えることが と言ってい 十歳を超えた人を変えようとしても無理よ」 ておられ、校長、 嘗て同 日野原先生のお父様が広島女学院の院長を 僚だった養護教諭が ましたが、日野原先生は 理事長を継がれた黒瀬真 「校長先生、 「人はい 、ます。 兀

> \mathcal{O} かにして、 郎 黒瀬 大切さを語 先生とも親交があ 先生 は、 きれいな水をみたすかが 「日野原先生は、子ども達 人の体を土器に ったそうで 大切と教

命

えば九回戦に入っている、これからが 創めなさい」。九十五歳の時、「私は野球で言 始まるから、今までやったことのないことを に何かを創めようとする心を持ち、 なく、心の持ちようを言うので、 人生の始まり」とも語っていました。 って実践することだ」とも言っています。 えておられた」と思い出を語ってい 更に、「七十五歳を過ぎてから第三の人生が 「若さとは生きている時間で測るもの 若さは、 勇気をも まし 大事な では 常

うな生き方をしてほしいと願っています。 が新鮮に蘇ってきます。「まさに、誰かのため 亡くなった後も、教わったことの一つひとつ とりが子ども達の憧 の様に、良い先生に出会えたと思っています。 年齢を気にしたことはありませんでしたが、 に生きた人は、人々の心にいつまでも残る」 ·ましたが、 一の姿を求めなさ 高校生の 日野原先生を目標にしていた私は、 憧れを持ち、 頃、校長先生から、「い 聖ステパノ学園 目標となる生き方をする先 い」と教えられたことがあ れであり、 目標となるよ つの時代で あまり 一人ひ



0

学校 佐 紀 明

されるので駅伝ファンにはたまりませ 大きな駅伝大会が各地で開催され 都道府県対抗駅伝大会もありました。 中学生から社会人までの男女代表選手による 三日は関東の大学が集い競う有名な箱 だと思います。今年も、元旦には、 駅伝大会は多くの人々に感動を与えるドラマ 本一をかけて競うニューイヤー 催さ て、 駅伝、 TV 中継 一月は 根駅

棄権の決断をしません。 襷には、こうした皆の思いが詰まっています。 してくれる仲間、応援してくれる人達、監督、 予期せぬアクシデントが発生しても、絶対に それゆえ、駅伝の選手はどんなに苦しくても、 ます。その学校の歴史、受け継がれて来た伝 の思いが染み込んでいるのではないと言われ 襷を受け継ぎ次に繋ぐ大きな意義があります。 の素晴らしさがあると思います。自分だけで 競る場合が多いです。「最後まで分からない。」 「絶対に諦めない。」ここに、襷を繋ぐ駅伝 駅伝の襷には、その年、その時の選手だけ 年の駅伝はスピード展開で、 皆の思い、努力、汗と涙が染み込んだ は先輩達の汗と涙が詰まっています。 選ばれなかった仲間、サポート 日々積み重ねてきた ゴー ルまで

ずっと泣いていました。二度目の繰り上げス 最後まで良く頑張ったと健闘を讃えたいです。 部は何とか襷を繋いでゴールしました。ただ、 次の走者に襷が渡せず、走り終わった後も、 となってしまいました。三区を走った選手は、 まで繋いで、 皆の思いの中にはステパノの水色の襷を最後 タートをするチームもある中、ステパノ陸上 ステパノ陸上部 走り、とても ています。 ましたが、 過去には 聖ステパ 今年は箱 ゴールしたかったと思います。 は、 シレー チームで参加したこともあり 四区で繰り上げスタート ス展開となりました。 一部も参加しました。 駅伝大会があり、

声 もう一チームも、 五年生主体のメンバーでこの成績は立派です。差で二位になってしまいましたが、初出場で 走り終わった後の子ども達の達成感と安堵の 子ども達 皆、苦しそうな表情で一生懸命に走りました。 ら三区までは一位でした。最後、僅か三秒の も練習をしました。本当によく頑張りました。 は、中学校陸上部と一緒に土曜日も冬休み中 初参加しました。この大会に出場する小学生 した。ステパノ学園小学校からも二チームが 表情に駅伝の素晴らしさを実感しました。 が嗄れるほど、 大会は序盤からトップ争いを演じ、一区か 同じ日に、 の、一生懸命な走りに涙が出ました。 第5回小学校駅伝大会もありま 大きな声援を送りました。 四位と大健闘でした。

> それ それは走れるは は若いプライドを打ち砕き は走れるはずの は折 重圧となって選手を襲 れそうな心を何度も蘇ら ずないスピードを連 距離を走れなく せ する れてくる

そ そ

それは汗のにじんだ紐 君 次のランナーに焦りまでも手渡すも 恐怖にも闘争心にも変えるも そ そして若い才能を覚醒 そ が削り出した一秒を仲間に届けるも ħ れとも偉大な伝統の証 は 目の前の 上 一り坂 きれ させる

CM よ り

その大会に向けて、どこまで自分を追い込み、 選手と応援した全員が一体となりました。 駅伝は、単に区間を走る速さを競うだけでは 練習してきたかで、大きく結果が変わります。 はチームの団結力、絆です。 人達がいるからこそ、頑張れるのです。『襷』 支える仲間がいるからこそ、 ありません。チーム戦です。 頑張れるか一人ひとりの意識が大切なのです。 大学もあります。チームのために、どこまで 大会に向けて、与えられ で走るマラソンや、持久走とは全く違い 一人ひとりの頑張りが、結果に繋がるのです。 「その1秒を削り出せ」という目標を掲げる は長距離のリレー た時間 ・です。 自分だけでなく 今回の駅伝で、 応援してくれる は皆同じです。 ・ます。

『チームステパノ!』 次の駅伝大会が楽しみです。



こころをつなごう

教諭 草山 広子

ちが考えてみんなで決めました。よりの題名です。たよりの題名は、子どもたろをつなごう」は、小学校三年生のクラスだ私は、三年生の副担任をしています。「ここ

近づくように頑張っています。業や生活、行事の度に意識して、皆で目標にかえす力④元気にあいさつ】です。毎日の授しそろう力②プラス1(ワン)の力③くりるて、クラスには、四つの目標があります。

と思います。 と思います。 と思います。 (②プラス1(ワン)の力】につここでは、(②プラス1(ワン)の力】につここでは、(②プラス1(ワン)の力】につここでは、(②プラス1(ワン)の力】につここでは、(②プラス1(ワン)の力】につここでは、(②プラス1(ワン)の力】につ

○秒めざす」など、ひとりひとりの目標は様々があり、「がんばるぞ」「あきらめない」「○分分への挑戦という意味で、目標を書き込む欄ます。早く出来た人は、見直しをします。自を裏返して、かけ算六分以内でタイムを取りを取り入れています。たし算六分、プリントを取り入れています。たし算六分、プリントさて、算数の授業では、毎日「百マス計算」

皆の集中している空気が伝わってきます。聞こえてくるのは、鉛筆の走る音だけです。です。始まると、教室中がシーンとなって、

シートを作ってくださいました。 とうした子どもたちの一つ上を目指して挑する姿を見ていると、担任の上戸先生戦する姿を見ていると、担任の上戸先生戦する姿を見ていると、担任の上戸先生で上が、です。書き写しをしてみませんか。」とすぐ決から、「書き写した。「いいですね。」とすぐ決たとが、その日のうちに、私も何かプラス1を戦する姿を見ていると、私も何かプラス1を

した。

《心が豊かになる。》「これはいい」と思いま品に触れることで、言葉の世界が広がって、しながら、《体の中に入れる。》沢山の文学作しながら、《体の中に入れる。》沢山の文学を、書き写

には、 の時間です。 なります。 き合います。二学期から始めたので、一月末 出して読みます。 国語 六十四冊 の授 業前 時間内に書き終えた人は、 の文学作品に出会ったことに の六分間 小さな声が、教室の中で響 が、百マス 書き取り 声に

くる子が、「 習しているところだったので、 い。冒険好きの子には、『十五少年漂流記』『ガ を抜き出してみよう。 海道中膝栗毛』の酒匂川が、 てくる『おじいさんのランプ』は 例えば、 社 知っている。」と言うかもしれな 会の授業で、 小田原方面から通 くらし 出てくるところ 昔の道具が出 どうか。『東 の今昔を学

> 言葉の ゲッティがたべたいよう』では、まだ三時 ŋ 目なのにお腹が空いてしまったようで ントンを映画でみたよ。」と、 本に耳なし芳一があったよ。」「くまのパディ 走れメロスがあったよ。」「ぼくの持っている 話してくれました。 ケズ』「春はあけぼの」なども入ってい 一方、子どもたちからは、「〇〇へ行ったら、] 響きを味わってもらえたらと、『 はどうか。 角野栄子さんの『スパ 朝、 登校するな や古典 ・ます。 間

『アーロと少年』『銭天堂』等々です。て、自分で百文字を抜き取ったメモを渡して、自分で百文字を抜き取ったメモを渡してオーズ』。『くまのプーさん』は、何日もかけトがきました。『ハリーポッター』『スターウトがきました。『ハリーポッター』『スターウーがきました。『ハリーポッター』『スターウーがきました。『ハリーポッター』『スターウーがきました。『ハリーポッター』『スターウーがきました。

司書の先生に、百マス書き取りの話をしま 司書の先生に、百マス書き取りの話をしま のた生は、愛読書の中から一気に二十冊分を の先生は、愛読書の中から一気に二十冊分を の先生は、愛読書の中から一気に二十冊分を の方とにしようか選んで下さいました。小学校 の方とにしようか選んでいる時が、楽し この百文字にしようか選んでいる時が、楽し この古文字にしようか選んでいる時が、楽し

気持らでいっぱいこなります。は、こころがつながった思いがして、嬉しいちが、書き写し、声に出して読んでいる瞬間ー自分がいいなあと思った箇所を、子どもた

「画用紙の上の小さな宇宙」

非常勤講師 山口 小百合

て作品づくりに取り組んでいます。全学年の子どもたちが二月の造形展に向け

たが、最後まで描きあげることができました。 すら折り紙サイ にこう言ってきました。 ンでなぞっていくという途方もない作業でし ゼンタングルのペン入れ中に、子ども、 の大部分は、 年生は、 ゼンタングル 自分でデザインした形 ズの紙に描き込み、それをペ に 挑戦しまし をひ た。 が私 た 制

みたい」「ペンのほかにも使いたい。絵の具で試して

れのテーブルで制作を始めました。ンチームと、絵の具チームに分かれ、それぞって「実験」していいことにしました。黒ペーなは思い切ってその時間は好きな道具を使していい。

に入ったポスターカラーを運 末にしてみま アトリエの て色々な画 絵の具を混 を作るには、 ルに何色も出 絵の具を選んだチー できたとは 材に ょ ぜてみる必要がありました。 あ 実際に紙に使うよりも して混ぜ始めました。未知の色 の具に混ぜてみると、 った金網でコンテを削 ところです。ある子は 触れてみる機会がある た。ひとしきりコンテを削 ームは、 大きなチュー んできて、ボウ たくさん 今度は 綺麗 つて粉 アトリ \mathcal{O} が、そし ブ

てみようと提案しました。砂の感じを残してゼンタングル模様に絡ませ

8 1 「今度は粉 「コン 液 ょ ンテ留 テの ŋ 粉が、 糊 を使ってみたらいいんじゃな を使 様を描いてみたい。 紙にくっつい いおう。 、 た ! コンテ留

「糊でどうやって模様をつくるの?」

いました。 した。ゼンタングルの模様のバリエーションムは、ゼンタングルのデザインに凝っていま工夫しました。一方で、黒ペンでなぞるチーついたことを試してみて、コンテの使い方を パターンをつくったり。をいくつも作ったり、細 考えたので、ペンで清書するのがすごく大変 「粘土の 級友同-いくつも作ったり、細かい模様をつなげて 型が使 士で話 L ながらも、 記し合い えるかも! ながら、 粘り たくさんアイデアを 強く取り ときに り組んで は思 11

作りました。何 夢の料理 ど借りて来た料 ました。「好きな食べ物」 る子がいる傍ら、 的に作ることが目標なの -ジと、これまでの食事経 し、ソフトクリームの 5年生は、 今回は 理を表現 理があってもよいと考えました。 現するには、 食べ物がテーマでしたが、 紙粘土という素材の 好 きな 理の本を参考にしました。 創 食べ物 作料 既 で、 なめらかさを再現す 理を始め がテーマ 知の 一験が基礎になりま B 义 料 食べ物 [書室から山ほ 理 分持ち味を活性を紙粘土で る子が現れ ですから、 子ども のイメ 写実

る事を、改めて実感していました。たちは普段の経験が夢や空想のヒントに繋が

みたい。 たい。 ない時 張っている自分に気づきました。 楽しく作業して、新しい発見もさせたい させられました。常に密度のある制作をして、 を引っ張り出してきたりすると、 ることができていただろうか、と改め てきてほしいので、 を作 子どもは、 があります。 ij そこで私は、 始め たり、 新し 脱 私としては、 毎回の目標を明 線 い道具や材料に 具入れから新 した子を軌道 が 中で 授業に 収 発にす に触れて に戻し て考え きな 0 1 ,と欲 0 0

てこれ ども 残った場面を描く子、羊を百匹描 5 ました。 を描くという作業は、一から画面を作 じが」というテーマがあるとはいえ想像で絵 まな表現活動が展開されました。「小さいひつ く必要があるので、 自分の思い出とごちゃ混ぜに描く子、 面を想像して時系列に描いてみる子、 絵を描きました。 「小さいひつじが」を選曲しました。 4 達 年生と5年生は二学期の課題 から に感じる瞬 想像の世界を作っ 記憶に残って 悩んだぶんだけこ 成長していく中 ついて一生懸命考えたこと、 間が来ると思い 子どもたちになじみ深い、 子どもたちの いると思い で、 の 歌 羊 0 いてみる子、 ・ます。 ます。 飼 物 頭 いの を 品が、子 印象に 歌の場 いってい 聖歌 さまざ その 画用 気持 そし \mathcal{O}

た。大会後の作文と合わせてお読みください。 録カードで取り組みの振り返りをしてきまし 【小学校】一月の体育では持久走を行い、記

小 M • Μ

たくさんはしってたのしかったです。

運動公園 小二 A·K

一いになっ たのがうれしかったです。

グランド 小三 A · M

むけてがんばる。 がんばって五 し ゆうはしった。 八しゅうに

サイクリングロード 小五

Н • Н

かったです。 もう足がパンパンです。でも風が気持ちよ

マラソン大会本番です。

よかったです。二いでした。つぎは、一いに 走りました。そしたら、はやく走れました。 すぐの道は、つかれていたけれどがんばって ちゅうはゆっくり走りました。さいごのまっ ょうしました。はじめは、はやく走って、と きょうマラソン大会をやりました。きんち 小二 T·M

てきました。校長先生がピストルを「パーン」 した。スタートのいちにたつと、ゾアゾアし今日は、まちにまった「マラソン大会」で 小三 K·S なりたいです。

てぬかされないように走りました。ついにゴぼくは、「ヤバイ」と思って、スピードをあげ た。二周目には、Tさんが近づいてきました。 とならすと、い た。めちゃくちゃうれしくて、どや顔になり ールしました。記録は「七分二十七秒」でし て行きました。ぼくも負けずにとびだしまし ました。 っせ いにみんなは、 かけだし

小 四 К • F

この前の試走よりも三十秒速くなりました。 ぬかしました。十分以内にゴールしました。ならんで走っていました。そして、さいごに 人くらいぬかしました。二周目は、Oくんと同じペースで走れました。一周目は、三、四 たのか分かりました。 みたら、自分がいままでどれくらい身につい ら運動公園を往復するのも体力アップになる くやしかった気持ちはわかります。バス停か 子は、見られませんでしたが、がんばった、 苦手な体育ですが、走るのが一番好きになれ と思います。いままでのことをふりかえって たような気がします。他の人が走っている様 今日 は、 マラソン大会の日です。いつもと

小五 Н

れど、 $\frac{1}{2}$ 今日 なので、 練習が終わると楽しかったなと思いま 2キロも走れないよ」と思っていたけ は マラソン大会をやりました。最初は この日から、 毎週土曜日や日

> た時、三人ほどが三周目も終わり、ゴールしい結果を出す」にしました。二周目が終わっ と思いながら走るとがんばれました。 曜日に走りに行くことにしまし うれしかったです。 己ベストだったし、目標も達成できたので、 結果は、十三位で十一分五十七秒でした。自 足もいたくなりました。けれど、これで最後 そうでした。三周目は、呼吸がしづらくなり 今日は本番です。目標は、「これまでよりも良 した瞬間は、やっと終わったと思いました。 そして、 ゴール

六 Y

鳴っていました。そして、スタートラインに 最初は、S君とM君について行こうと思いま そして、みんながいっせいに走りだしました。 自分の心臓をさわってみたらドクッドクッと た後すぐに五、六年生の走る番になりました。 中三のH君が速かったです。中学生が終わっ ました。最初は、中学生が走っていました。 寒かったので、スタートの時、 てゴールしました。楽しく自分のベストで走 来たので、Y君からにげて走りました。そし で走りました。ですが、すぐにY君が後ろに したが、だんだんはなれていったので、一人 立ち、校長先生がスターターを鳴らしました。 配でした。バスに乗って大磯運動公園に行き 今日、マラソン大会がありました。今朝 寒くないか心

備をして本番に臨むことができました。しました。体育の授業や部活動で、各々が準【中学校】今年は当日四十五人の生徒が完走

練習をしてよかった

ようになっていきました。 そうでしたが、抜かすことはできませんでし つ良くなってきたと思いました。 習をしてきたから、だんだんタイムも こともありました。でも、 しました。練習は サイクリングロードに行って3 した。部活では ン大会まで私は、すごくたくさん練習 今日 先輩について行って、あと少しで抜かせ 体育の時間にも練習をして、 は、 マラソン大会本番でした。 水曜日はもちろん土曜 「すごくきついな」と思う 弱音をはかずに練 畑を走ったり 練習のとき 速く走れる S 少しず マラソ 日 をしま ŧ

先輩のことを四周目ぐらいから おできるかすごく心配だったとができるかすごく心配だったとができるかすごく心配だったとがい感じで走れたと思いました。

HIVE LY

ことができて、すごく嬉しかったです。まったけど、たくさん練習をした成果を出すりました。ゴールの直前で少し抜かされてしど、ゴールまで抜かされないように全力で走抜かすことができました。すごく辛かったけ

ぼくの足

中二 O·K

苦い戦い、だけど喜びでもある。

まで走り切った。 まいだったが戻ってきた。 までまいけない まいたら、こうい ははまった。 までまり切った。 までまり切った。 までまり切った。 までまり切った。 までまり切った。 までまりの足が痛いよ。 よいだっていた。 はなって はな はなって はなって はなって はなって はなって はなって はなって はなって はなって はなって

ついた。ち、この世を生きるためだということに気がち、この世を生きるためだということに気ががわかった。それは、自分の弱い心に打ち克がけはこのマラソン大会がどうしてあるかぼくはこのマラソン大会がどうしてあるか

今年こそは

中三 S·Y

だと走りな だろう。私は、それでも女子で一位を取るん のか 沢山の保護者たちが応援しているのが見える。 分のペースがだんだん落ちてきているのが、 7 という気持ちになった。二周目は後ろで走っ 自分も応援されて、「よしっ、がんばろう。」 冷たい いた何人かの男の子たちに抜かされた。 大きな運動公園を四周も走るなんてキツイ 寒いのか分からない。「よー 空気 がら心の中で唱えていた。一周目。 と冬の香り。 自分では、 い…パン!」こ 1 0)

> あっ、 げた。「ん?なんでスピード上げているの?… 年中三最後のマラソン大会は、 ば、私は自分の目標に届かなかっただろう。 あと少しでもまさかと思ってあせってなけれ 十メートル。Aさんにおいついた私は、 た。私はAさんがまだ二周だとかん違いして 後ろからAさんが来て抜かされ れてすっごく嬉しいです。 去年の今日は辛い気持ちだった。だから、今 か無事にゴールをした。結果は一位だった。 につられてスピードを上げて走った。 しまい、 百メートルくらいで、 自分でもわかる。 ばれ」何 まさかっ!」と思い、 油断してしまったのだ。 度も自 分に言い聞かせた。すると、 周 Aさんはスピードを上 目。 残 つりあ そのまさかだっ 良い形 私もAさん 残りの一 周。 あと五 ルで終わ 何と

練習と比べて

中三 S R

がったと実感しました。昨年と比べて、走りは速くなってペースも上ースを変えずに走れたと思います。去年や一今日のマラソン大会と練習を比べると、ペ

を追い抜きながら走って、 思ったが一周目後半から三周目前 は最高においしかったです。 で走りました。 今回 まったことです。 反省としては、 は、 スタートで、 終わった後は 走り切った後に飲ん 時々下 出 最後の 遅 を向 達 れ 成 てしまっ いて走って 感がありま 直 半までは人 線 ||を全力 たと



「私塾まきばを訪ねて」

から歩いてそう遠くない園舎を訪ねてみまし ます。私塾まきばの園児さんです。ステパノ 参加したり、体育館で遊んでいる姿を見かけ 小さな子どもたちが、 ステパ ノの運動会に

然のままの 山門がありました。 い路地を入ると、 かな住宅地 Щ に、古民 を進 自

ん

てくださいました。 環境です。 家の園舎があります。 何をして遊ぼうかとワクワクするような 園長の山田 四季折 雅井先生が笑顔で迎え マの 風景が広が

下さったそうです。 今の園舎は、元々はお茶の先生の邸宅でし ステパノ小学校を建てて下さった菅家さ 子どもが使いやすいようにしつらえて ぬくもりがある民家の雰囲気はそのま

ことなのだろうと改めて考え、大磯町内の私 十年間、 大磯町出 いたのが聖ステパノ学園幼稚部でした。 夢中で子どもたちと向き合ったそう 身の山田先生は、 子どもを育てるとはどういう 社会に出 て最初

 \mathcal{O}

テば ました。 学校の図書室にあたる場所 とをきっかけに、 で保育をするようになりま パ ノの体育館を借りたこ の小学生たちの [で働 一昨年が いた後に私塾まきばを始められ 現在の小 創立二十周年でした。 夏キャ プのためにス まき



に 際し、 ステパノ 私塾まきばも移転 0 新校舎の建設 L

た。

移ったそうです。 することになり、二年ほど前 に · 現 在 \mathcal{O} り場所に

スもあります。 園庭で走り回って遊んでいました。 す。子どもたちは冷たい北風をものともせず、 現在園児は三十九 みんな兄弟のように生活しているそうで 普段の生活はクラスを分けず 人ほどで、 二歳児のクラ

める祈りと美喜先生のかたわらで学ばせてい と流れているといい 重 ま ただいたことが脈 な話も伺ったので、 山田先生が働く根底には、 美喜先生の貴 Þ 神様の御心を求



【お詫び】

次号でご紹介します。

させて 四年より行 活動時期に誤りがありました。 1月号本ペー いただきます。 っております。 ジに於いてリサイクル委員会 お詫びし 活動は二〇 訂正

【実用数学技能検定】

級 小

《生送別マラソン大会】 9 3 S S

第 50

回卒業

中学校3年生男子4キロ 第 3 位 中 3 0 部 Н Y

第 4 位 第 2 位 第5回大磯小学生駅伝大会】 聖ステパノ学園小学校Bチ 聖ステパノ学園小学校Aチー 1 A ム

編集後

学生も中学生も、どの子も本当に一人ひとり とができました。 がまさに、「ベストを尽くした走り」をするこ る中で子ども達は大きく成長しました。 ただき子ども達も大変励みになりました。 (ありがとうございました。 マラソン大会には、 本番めざして、 沢山 の方々の (さ) 練習を重ね 応援を 11



発行者 代表者 〒三宝-000三神奈川 学園 聖ステパ ステパノだより編集委員会聖ステパノ学園小学校・中学字園長 小川 正夫 FT AE XL http://www.stephen-oiso.ed.jp 一八年二月八日 県中郡大磯町大磯八六八 発行 会 学 218 号